



## ★2学期終了！　よい年を迎える準備を！

行事の多くあった2学期が終了しました。天候があまりよくなく、なかなか思うような練習ができずに臨んだ体育祭でしたが、生徒たちは普段からのお互いに協力する姿勢を存分に發揮し、素晴らしい体育祭となりました。本番に強い西中生を見ることができました。その後の文化祭においても、個々がしっかりと自分の役割を果たし、そして、周りとのコミュニケーションを大切にしながら、歌や演劇など観る人を感動させるステージを披露してくれました。これらの行事を通して得た経験は、必ずこれから的生活に活きてきます。これからも思いやりの心を大切に、みんなが楽しく過ごせる学校にしていってほしいと思います。今年度も残り少なくなってきましたが、体調に留意して冬休みを過ごし、よい年を迎えてください。

保護者の皆様、平素より中学校の活動にご協力いただきありがとうございます。2学期の間に、多くの保護者の皆様にご来校いただき、行事の様子や普段の生活の姿を見ていただくことができました。ありがとうございました。今年度もあと3学期を残すのみとなりましたが、子どもの健やかな成長を促せるよう、引き続きご協力の程よろしくお願ひいたします。

## ★新生徒会発足！

立会演説会と生徒会役員選挙を終え、新たな生徒会役員が決定しました。12月5日に認証式、引継ぎ式を行い、正式に後期生徒会がスタートしました。引継ぎ式では、旧生徒会長からこれまでのお礼と新役員へのエールが送られ、新生徒会長からは決意のことばがありました。新役員の皆さんはこれまでの西中の良き伝統を引き継ぎ、自分たちの強みを活かして、さらに新たな西中を創造してくれることを期待しています。



## ★「先輩に学ぶ授業」がありました！

この事業は、日高地域で活躍しておられる社会人を講師として招き、講師の方の実体験に基づいた「生き方」や「働き方」、「価値観」等を中学生に伝え、地元への愛着、自分の将来について主体的に考える力、多様な生き方・働き方への理解、夢や希望を持つことの大切さを学ぶことを目的としています。先日「一般社団法人 ソーシャルデザインリガッセ」の代表にお越しいただき、人が誰しも持っている幸せに生きたいと願う権利や、幸せになるためのものの見方や考え方等について、とても分かりやすくお話しいただきました。今後の生活に役立ててほしいと思います。



## ★WEST TIME発表会がありました！

本校では、総合的な学習の時間に実施している「ふるさと教育」を「WEST TIME」と称して学習を進めています。先日各学年から選ばれた代表6組が、全校生の前で取組の成果を発表しました。1年生は「但馬ドームについて」と「ハイランドホテル」、2年生は「空き家を助け出す～身近な問題と解決法～」と「雪不足によるスキー場の継続問題」、3年生は「果物で町おこし」と「豊岡の人々を支える医療」について発表しました。各学年の学習のテーマは、1年生は「知る～ふるさと豊岡再発見！～」、2年生は「探る～ふるさと豊岡の今を見つめよう～」、3年生は「創る～ふるさと豊岡の未来を創造しよう～」ですが、どのグループの発表もそれぞれの学年のテーマに迫る内容でした。今後もさらにふるさと豊岡についての学びを深めてほしいと思います。



## ★豊岡健康運動ポイントのお願い★

現在、豊岡健康運動ポイントの本校への寄付が、約6,000ポイントとなっています。多くの寄付をいただきありがとうございます。12月末で今年の寄付が締め切られます。このポイントで、学校生活に必要な備品を購入することができますので、最後にあともう少しご協力いただけますとありがたいです。よろしくお願ひいたします。

## = 表彰關係 =

○税についての作文	豊岡納稅貯蓄組合連合会会長賞	3年
○2024年度人権啓発ポスター	最優秀賞 入選	1年 2年
○防火ポスター	特選	2年
○第71回但馬造形教育展	入選 特選 1年 入選	3年 3年 2年 3年
○第77回兵庫県造形教育展	みなし銀行文化振興財団賞 兵庫県造形教育連盟賞	2年 3年
○兵庫県中学校総合文化祭美術部門	特選 入選	2年 1年
○第44回全国中学生人権作文コンテスト	銅賞	2年
○令和7年度人権標語コンテスト	優秀賞	2年
○令和7年度 全日本少年軟式野球大会但馬地区大会	優 勝	

## = 1月の行事予定 =